

<https://fortcoulonge.qc.ca/SYSTEME-D-ALERTE-AUX-CITOYENS-283>



# SYSTÈME D'ALERTE AUX CITOYENS

- Avis publics - Communiqués -



Publication date: jeudi 21 février 2019

---

Copyright © Village de FORT-COULONGE - Tous droits réservés

---



## **VOUS NE RECEVEZ PAS NOS MESSAGES AUTOMATISÉ ?**

## **VOUS RECEVEZ LES APPELS À LA MAISON, MAIS VOUS PRÉFÉRERIEZ LES RECEVOIR SUR VOTRE CELLULAIRE OU PAR MESSAGERIE TEXTE ?**

En 2016, la Municipalité du village de Fort-Coulonge a mis en place un service pouvant déclencher des séquences d'appels, messageries textes et courriels auprès des citoyens. Ce service est utilisé lors de situations d'urgence telle qu'un avis d'ébullition de l'eau, bris d'aqueduc, et des messages importants aux citoyens tels que des travaux à effectuer, modification à l'horaire de collecte de déchets et recyclage, etc.

L'objectif étant qu'en un très court laps de temps, tous les citoyens puissent être avisés. Cet outil permet de diffuser des alertes via différents canaux (appel vocal automatisé, messagerie texte, courriel), et ce, en français ou en anglais selon votre préférence.

Le projet répond à un besoin exprimé par la municipalité, soit de pouvoir communiquer avec ses citoyens lors d'événements ou autres et de coordonner la diffusion de l'information.

[Veillez vous inscrire OU modifier vos coordonnées en cliquant ici.](#)

## **YOU DO NOT RECEIVE OUR AUTOMATED MESSAGES ?**

## **YOU RECEIVE THE CALLS AT HOME BUT YOU WOULD PREFER TO RECEIVE THEM ON YOUR CELL OR BY TEXT ?**

In 2016, the municipality of Fort-Coulonge set up a service that can activate sequences of calls, texts and emails to its citizens. This service is used in emergency situations such as a water boil advisory, water main breaks, as well as other important messages such as work to be done, modifications to the pick up schedule of garbage and recycling, etc.

The aim is that in a very short time, all of the citizens can be reached. This tool issues alerts via different channels (automated voice call, text messaging, email), in French or English, according to your preference.

## SYSTÈME D'ALERTE AUX CITOYENS

---

The project addresses a need expressed by the municipality, to communicate with its citizens during events or other and coordinate the distribution of information.

[Register OR modify your settings by clicking here.](#)